

La Historia de la Oveja Pérdida
Mateo 18:12-14
El 31 de agosto

Versículo para memorizar: Menores – Jesús dijo, “Yo soy el buen pastor.” Juan 10:14
Mayores – Jesús dijo, “Yo soy el buen pastor; conozco a mis ovejas, y ellas me conocen a mí.” Juan 10:14

Metas de la Lección

Recordar que todos son especiales para Jesús

Entender que exactamente como la persona buscó la oveja, Jesús nos busca y nos trae a Dios

Tiempo de Bienvenida

Pregunte a los niños si alguna vez han perdido algo. Pregúnteles lo que hicieron. (probablemente todos dirán que lo buscaron) Explique que la lección de hoy se trata de una historia de una oveja perdida.

Tiempo de Estudio Bíblico

Favor de notar. Esta porción se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede escribir una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

Los maestros estrictos que vinieron a escuchar a Jesús se molestaron de la gente con quién Jesús andaba. Creyeron que estas personas eran despreciables. Comenzaron a decir cosas malas acerca de Jesús porque Él andaba con ellas.

Jesús oyó su conversación. Él volvió para mirarles y les contó una historia.

“Imagínense que ustedes son los dueños de 100 ovejas. Una noche cuando las cuenta, se dan cuenta que falta 1 oveja. ¿Qué harán ustedes? ¿Ustedes van a conformarse con 99 o buscarán la oveja perdida? ¡Por supuesto irán para buscar la oveja!

“Seguirán todos sus pasos y mirarán en cada arbusto y por cada roca escarpada.

¡Finalmente su búsqueda es un éxito! Se encuentra la oveja. Pondrán la oveja en su hombro y regresarán a casa. Cuando llegan, hacen una fiesta con sus amigos para celebrar el encuentro de su oveja perdida.

“Así es cómo Dios se siente por la gente. Hay alegría en el Cielo cuando una persona cambia sus maneras y viene a Dios.

Jesús explicó que así es cómo Dios se siente cuando una persona se vuelve a Dios. Los ángeles participan en la alegría y todo el Cielo se llena de gozo.

En la historia que Jesús dijo, las ovejas son las personas que necesitan conocer a Jesús. ¿Qué hizo el pastor? ¡Él intentó encontrarlas! Necesitamos hacer lo mismo - debemos intentar encontrar a personas y decirles de Jesús. Tenemos la mejor noticia para decirles. Pueden ir al Cielo y estar con Dios si confían y creen en Jesús. Dios les perdona de todas las cosas incorrectas que han hecho y les acepta en Su familia. ¡Ya no están perdidos! Si te gustaría estar en la familia de Dios, habla conmigo.

Actividades de Aprendizaje:

Hay muchos juegos y manualidades divertidos que ayuden a reforzar la lección. Escoja cosas que ayudarán a los niños a aprender y aplicar la lección.

Actividades para el versículo de Memoria:

De un papel de colores, corte 3 a 5 formas. Escriba varias palabras del versículo en cada forma. Perfore un hueco arriba y fíjelo con hilo a un gancho.

Tiempo de Orar:

Pida a los niños que piensen de algunos de sus amigos o familia que no conocen a Jesús todavía. (Reacuérdeles de la oveja perdida y la moneda.) Ore en silencio y pida a cada uno que ore por estas personas. Cierre pidiéndole a Dios que nos ayude a decirles a estas personas de Jesús.

Tiempo de Refrigerio/Limpiar:

Disfruta de comida de ovejas (vea la hoja) o bombones que representen ovejas. Otra idea es decorar pastelitos con glaseado y bombones.

Lección para preescolares
Para: La historia de la oveja perdida

Imagínate que tú eres el dueño de 100 ovejas. Una noche cuando las cuentas, te das cuenta que falta 1 oveja. ¿Qué harás? ¿Vas a conformarte con 99 o buscarás la oveja perdida? ¡Por supuesto irás para buscar la oveja!

Miras en cada arbusto y por cada roca. ¡Finalmente te encuentras la oveja! Cuando llegas a la casa, dices a toda la gente la buena noticia y haces una fiesta para celebrar.

Jesús dijo que así es cómo Dios se siente cuando las personas vienen a Dios. Todos en el Cielo están alegres cuando una persona cree en Dios.

Dios nos ama tanto. Siempre Él nos cuidará y se asegurará que tenemos seguridad y cuidado.

Manualidades

Para: La historia de la oveja perdida

Es divertido jugar “La Oveja Perdida.” Deje que una persona sea “la oveja.” Los otros necesitarán vendas. “La oveja” se esconderá y hará sonidos de ovejas. Los otros niños con vendas intentarán encontrar “la oveja.” El primero que encuentra “la oveja” se cambia para ser “la oveja.”

Haga la Oveja de Buenas Noticias con un rollo de papel.

Crea títeres del pastor y ovejas usando palos de madera.

Pegue algodón a una hoja de papel para hacer una oveja. Escriba el versículo en la hoja.

Hable con cada persona a quien puede invitar a la iglesia la próxima semana. Traiga papel de color y haga tarjetas especiales para invitarles.

Para preescolares: Sostenga 10 dedos. “Aquí son algunas ovejas. Vamos a contarlas.” Manee cada dedo al ser contado. “1-2-3-4-5-6-7-8-9-10.” Toca cada dedo. “Esta oveja está feliz.” Continúa tocando cada dedo mientras que dice, “Esta oveja está feliz,” hasta que llega al nueve. “Todas están seguras en su casa.” Toca el deceno dedo. Ponga una cara triste. “Pero esta oveja pequeña está triste. Ha perdido su camino.” Esconda “la oveja” atrás de su espalda. Sostenga el pulgar de la otra mano. “Este es el pastor.” Mueva “el pastor” para buscar “la oveja.” Deje que el pastor encuentre la oveja.

Esconda patrones de ovejas alrededor del cuarto. ¡Deje que los niños busquen todas las ovejas!